
JA・JENCO リーダーミーティング内容 １０月分 

 

２０２１年１０月３１日（日）、毎月定期的に行われる創業者参加のリーダーミー

ティングが行われました。メンバーの皆様へ内容をシェアさせていただきます。

情報が行き渡るように今後もリーダーミーティングの内容を文面にてアナウン

スさせていただきます。ミーティング内容はあくまでも打ち合わせの内容であ

り、この「JA・JENCO リーダーミーティング内容」の文面より前に出た文章や録

音などの情報は、伝わり方に誤解や内容の誤りが一部あるため、こちらの文

面にての案内とさせていただきます。 

 

 

ボビーあいさつ 

「本日もこの１ヶ月で更新された情報についてご報告いたします。 

また、皆様にご迷惑をかけている事に深くお詫びいたします。 

そして本日も貴重な時間を割いてご参加していただきありがとうございます。 

メンバー様のご理解やご支援に本当に感謝しています。 

本日は、先月に引き続き会社の現状や AQN に関する情報についてをメインにお話を

していきます。よろしくお願いいたします。」 

 

 

【１０月 ミーティング議題】 

・取引業者とのやり取り 

・JA、JENCO システム統合と払い戻し 

・AQN 市場価格の改善策 

・リーダーからの質問と回答 

 

 

 

 

 

 

 



【取引業者とのやり取りについて】 

▶取引業者からの回答がないため、弁護士を通してアドバイスをもらいながら、法的な

動きを進めるための対応をしています。弁護士からは、取引業者とのやり取りの詳細

を公にすることで会社の立場が不利になる恐れがあることと秘密保持の観点から、今

後は取引業者とのやり取りの詳細については、お知らせや共有できることがある場合

のみお伝えするようにとアドバイスがありました。 

▶取引業者からの資金の引き出しについては、少額の出金はできていますが、引き出

しの制限を解除し、会社の資金の全額を引き出せるように引き続き取引業者へ要求

していきます。  

➡弁護士のアドバイスを受け、今後はお知らせや共有できることがある場合のみお

伝えしてまいります。ご理解とご協力をお願いいたします。 

 

 

【JA JENCO システム統合、払い戻しについて】 
 

▶ほぼ全てのユーザーのデータ移行が完了しています。 

→現在、移行が完了していないアカウントの確認を手動で作業していることもあり、完

了までもう少し時間がかかる見込みです。 

 

▶JA アカウントでジュビリークレジットをキャンペーンに使用したままクレジットが返還

されていないアカウントや、LP９０に使用してからクレジットが返還されていないアカウ

ントの確認も必要なため、まだ返還がされていない場合は、申請フォームから申請を

お願いいたします。申請の締め切りがありますのでご注意ください。 

※申請フォームについては、JA JENCO の情報サイトをご確認ください。 

 

▶今後は出金パーセンテージを現在の２０％から引き上げたいと考えています。１１月

中にデータ移行やシステム統合の問題が解決しましたら、１２月頃から JA の払い戻

しも可能になる予定です。システム統合後は、JA のアカウントのクレジットは JENCO

アカウントに反映され、合計されたクレジットから出金していただけます。 

※すでに統合が完了しているアカウントには、JA の払い戻しクレジットが現金ウォレッ

トへ反映されているため、出金が可能になっています。 

※JA アカウントのみお持ちの方は、システムの確認ができ次第、ログインに関するお

知らせがでますので、もうしばらくお待ちください。 



【AQN 市場価値の改善策】 

▶全世界に影響を及ぼしている中国の暗号通貨禁止の法律に関して、BiKiやコインズ

メーカーの取引所が使えなくなることから、新たな取引所への上場の交渉も進めてい

る中で、１２月頃に新しい取引所への上場を予定しています。 

▶１０月にお知らせをしたスワップについても、すでにお知らせをしておりますが、AQN

がユニスワップにローンチされたことにより、USDTへスワップが可能になっています。 

スワップ以外にもステーキングも可能になります。 

※スワップの方法などについての操作手順もお知らせ予定です。 

▶現在のスワップ価格を上げるために、資金を徐々に流動させることでスワップでの価

格の安定化ができるよう動いています。DeFi 分野は透明性がさらに高まるため、今

後の資金の流動性なども確認することが可能となります。 

▶ユニスワップにローンチに引き続き、DeFi 技術を用いて、分散型取引所（DEX）でアク

アスワップをすることも進めており、２０２２年の１月頃にアクアスワップの中でアクアナ

イト（AQN）をアクアナイトクラシック（AQNC）とスワップして、AQNC を他の暗号通貨に

スワップしたり、ファーミング、ステーキング、レンディングができるようにしたいと考え

ています。 

 

▶AQN を利用できるところを増やすため、１１月から AQN を１００％使用してゲーミン

グトークン（TSG トークン）に変換ができるようになります。TSG トークンは、カジノで使

用することもでき、トークンをステーキングして増やすことも可能となり、ＴＳＧトークンを

通してＡＱＮが利用できる場所を広げ、ＡＱＮの価格や需要を高めることにも動いてい

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



【リーダーからの質問と回答】 

----------------------------------------------------------------------

------ 

① 今後バックオフィスから BTC や USDTで出金が出来るようになる可能性はありま

すか？ 

 

回答▶ はい、取引業者からの資金の引き出しが多くなれば出金ができる可能性があ

ります。 

----------------------------------------------------------------------

------ 

② ユニスワップに上場しても市場に大きな影響はないと思いますが、意見をきかせて

ください。 

 

回答▶ 現状としては、まだ価格は上がっていませんが、AQN の市場価値の改善策に

も記載のように、ユニスワップや DeFi 分野への資金の流動性を高めることによって、

AQN の価格の上昇に繋げていきます。 

----------------------------------------------------------------------

----- 

③ JA の払い戻しはいつから始まりますか？始まる場合、JENCO同様、報酬がサブ

スクリプション額を満たしていないアカウントの優先払い戻しからですか？ 

 

回答▶データ移行やシステム統合の問題が解決しましたら、１２月頃から JA の払い

戻しも可能になる予定です。払い戻しの対象は、全てのアカウントに対して払い戻しさ

れます。すでに JA のアカウントのクレジット分も、統合後の JENCO アカウントに反映

されているアカウントもあります。その場合は、現金ウォレットから出金していただけま

す。 

----------------------------------------------------------------------

------ 

④ JA のアカウントのみ持っている場合は、いつからログインができますか？ 

 

回答▶ １１月中に現在のデータ移行やシステム統合の問題が解決しましたら、できる

ようになる予定ですが、IT 部門に確認をしたうえで、ログインができるようになった場

合はすぐにお知らせします。また、ログイン方法についてもお知らせします。 

----------------------------------------------------------------------

------ 

 



----------------------------------------------------------------------

------ 

⑤ すでに JA から移行された現金クレジット分は、いつから出金できるか？ 

 

回答▶ すでに統合が完了しているアカウントには、JA の払い戻しクレジットが現金ウ

ォレットへ反映されているため、出金が可能になっています。 

----------------------------------------------------------------------

------ 

 

 

 

 

 

 

最新情報は QR コードから確認ができます。 

 

 

 

 

２０２１年１０月３１日(日)作成 Jubileeグループ 

 


